



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 489/2023

## **RAYMUNDO MARTÍNEZ DA BANDERAZO DE INICIO A LAS REHABILITACIONES DE LA AVENIDA MIGUEL HIDALGO Y LA CALLE JESÚS REYES HEROLES**

- *Se trabaja continuamente en el centro de la ciudad y las 48 delegaciones*
- *Más de 700 mil habitantes y transeúntes serán beneficiados con esta obra de alto impacto*

**Toluca, Estado de México, 2 de agosto de 2023.-** El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dio el banderazo de inicio de rehabilitación con mezcla asfáltica de la avenida Miguel Hidalgo, desde el monumento a la bandera hasta Fray Juan de Zumarraga, obra que permitirá que más de 700 mil habitantes y visitantes puedan transitar con mayor seguridad y comodidad, al ser esta calle una de las más emblemáticas de la ciudad de Toluca, el corazón del Estado de México.

Acompañado del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, del Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval, directores generales, integrantes del Cabildo, el alcalde realizó el banderazo de inicio a la rehabilitación de la calle Jesús Reyes Heróles, en la delegación San Buenaventura.

Al dirigirse a toluqueñas y toluqueños que se verán beneficiados por estas obras, reafirmó su compromiso de transformar el municipio con una visión integral, a partir del cual se trabaja en un esquema de 15 obras en delegaciones por cada una que se realice en el centro, acciones que serán un detonador para poder articular a todo el municipio y hacer que las distintas partes de la ciudad tengan “el mismo brillo que tiene el Centro Histórico”.

Durante su mensaje, recordó que siguen pasando cosas buenas en Toluca, pues se trabaja diariamente para recuperar calles y vialidades, mediante obras bien hechas, programadas y presupuestadas para reactivar la economía, mejorar la movilidad, impulsar la seguridad y propiciar el bienestar de la población para, con ello, lograr que Toluca se convierta en un referente a nivel nacional, y una verdadera ciudad del siglo XXI.

Las rehabilitaciones de Miguel Hidalgo y Jesús Reyes Heróles se suman a las obras de alto impacto entregadas y en proceso en otras vialidades de significativa relevancia como Isidro Fabela y Valentín Gómez Farías.